

Land und Gemeinden

Es ist ein wesentlicher Aspekt im gesamten Vorhaben, dass es sich um ein Projekt von Land und Gemeinden handelt, bei dem beide als gleichberechtigte Partner mitarbeiten. Die Besetzung des Lenkungsausschusses durch den für Raumplanung zuständigen Landesrat und den Landesamtsdirektor einerseits und durch Bürgermeister dreier Rheintalgemeinden andererseits war ein klares Zeichen in diese Richtung.

Die Rheintalkonferenz, als beratendes Gremium setzt sich ebenso paritätisch aus Vertretern und Vertreterinnen von Land und Gemeinden zusammen. Ihr gehören die Mitglieder der Landesregierung, das Landtagspräsidium, die Fraktionsvorsitzenden des Landtages, die Landtags-

In den zu vis!on rheintal erstmals eingerichteten Rheintalkonferenzen beraten Land und Gemeinden auf gleicher Ebene.

